



6月 みんなの笑顔がもどってきたよ！



2023.06

 <p>0歳児 いちご組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 梅雨期の感染症や熱中症に気をつけて、健康に過ごせるようにする。 * 一人一人の発達に合わせた環境のもと、自由に体を動かすことを楽しむ。
	コラム	<p>5月は保育参加・面談とご協力ありがとうございました。じっくりとお話ができ、お子さんへの温かい思いを伺うことができました。これからも健やかな成長を一緒に見守っていきたいと思います。紫陽花がきれいに色づき始める季節となりました。これからは蒸し暑い日が増えてきます。水分をこまめにとり、エアコンで気温湿度を調整して快適に過ごしたいと思います。</p>

 <p>3歳児 みかん組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達と関わりながら遊ぶ中で必要な言葉を覚えていく。 * 梅雨時期ならではの自然や生き物に興味をもつ。
	コラム	<p>みかん組に進級して2か月経ち、みかん組の生活にもみんな慣れてきました。活動と活動の合間は、と〜っても賑やかなみかん組ですが、いったん活動が始まると…みんな集中して活動に参加する姿が見られます。特に、七夕飾り制作では、みかん組になって初めて『はさみ・絵の具』を順番に使ったのですが…どの子も興味津々。あまりに真剣な表情に担任の方がびっくりする程でした。とても個性豊かでかわいい作品が出来上がりました。玄関に飾ってありますのでご覧ください。</p>

 <p>1歳児 もも組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 保育者や友達に興味を持ち、真似をしたり、同じ遊びをして楽しむ。 * 保育者に見守られながら、簡単な身の回りの事をやろうとする。
	コラム	<p>あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。保育士が「雨、降ってるかな？」「雨、止んだね！」と声を掛けると窓の外を気にする様子が見られます。工事中の為、散歩が続いていますが、保育士と手をつないで歩いたり、カートの中でアジサイが咲いている様子や、鳥やカエルが鳴いている声に耳を傾け、季節感が味わえるような話をしていきます。最近、神社や公園に着くと興味のある方へどんどん進んでいき、お気に入りの場所や葉っぱを探したり、階段をせっせと昇り降りしてとっても活発な姿が見られます。6月も元気いっぱい楽しくすごしていきたいです。</p>

 <p>4歳児 ばなな組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 梅雨期を健康に過ごす為に必要な生活の仕方を知る。 * 友達や保育者と一緒に遊ぶ中で、自分の気持ちを伝えたり、相手の気持ちに気づいたりする。
	コラム	<p>朝の会にて簡単な体操、帰りの会では片足上げチャレンジ(片足を上げて30秒キープ)を先月より開始しました。みんな、「体操したい！」「チャレンジやりたいー！」と、とても楽しんで参加しています。毎日の積み重ねで、楽しく体幹をトレーニングしていきたいと思っています。</p> <p>先日植えた“4種類”の夏野菜が育ってきています。「トマトの花がかわいいね〜♡」「伸びてきたね！」と興味を持って、いろいろな変化にも注目しています。戸外へ出て遊ぶ日は、みんなで水やりをして、生長を観察していきたいと思っています。</p>

 <p>2歳児 りんご組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 梅雨期の健康に留意し、気持ちよく過ごせるようにする。 * 保育者や友達と一緒に、好きな遊びを楽しむ。
	コラム	<p>先日はお忙しい中、保育参加・個人面談にご協力いただきありがとうございました。保護者の皆さんと過ごす時間に、子どもたちもどこか安心した様子でした。これからも、子どもたちの成長を共に喜び合い、支え合っていきたいと思っています。またなにかございましたら、いつでも声を掛けてください。</p>

 <p>5歳児 ぶどう組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達との関わりを深め、共通の目的を持って一緒に考えたり作り上げたりする楽しさや喜びを感じる。 * 梅雨期の自然事象に気付き、生活や遊びに取り入れてみようとする。
	コラム	<p>先日、夏野菜とさつまいもを植えました。苗を見て、「どれがきゅうり？」「これトマトなの？」と興味津々でした！匂いを嗅いで確かめている子もいました。暑い日が続きますが、戸外に出た日には水やりをしてみんなで生長を楽しんでいきたいです。</p> <p>ラキューやアクセサリーなど指先を使う玩具を楽しんでいます。最初の頃はうまく繋げられず保育者に手伝ってもらいながら遊んでいましたが今では、メガネやこまなどを作っています。どんどんレベルが上がっています！</p>